

Hochschulöffentlichkeit

Universität Münster

WAHLAMT

DIE WAHLEITERIN

Dr. Anne Sprafke

Universität Münster

Dezernat 1

Schlossplatz 2

48149 Münster

Bearbeiter/in Dr. Anne Sprafke
Tel. +49 251 83-22107
wahlamt@uni-muenster.de

Datum 13.05.2024

Wahlen zum Senat und zu den Fachbereichsräten im
Sommersemester 2024 in allen Mitgliedergruppen:
– **Unterbrechung der Wahlvorbereitungen** –

Sehr geehrte Mitglieder der Universität!

Hiermit unterbreche ich im Einvernehmen mit dem Zentralen Wahlausschuss die laufenden Wahlvorbereitungen für die anstehenden Wahlen zum Senat und zu den Fachbereichsräten 2024 nach § 12a Abs. 1 WahIO Senat und WahIO FBR.

Begründung:

Die Entscheidung des OVG NRW vom 23.04.2024 (15 B 373/23, Walter / Universität Münster, wegen der Gleichheit der Wahlen zum Senat in der Gruppe der Studierenden 2022) beeinflusst die Vorbereitungen der Wahlen 2024 an der Universität Münster. Die beteiligten Organe und Gremien (Hochschulleitung, Senat, ZWA, Wahlleitung) sind sich einig, dass die Rechtsauffassung des Gerichts für die Wahlen 2024 umgesetzt werden muss, auch wenn es sich um eine vorläufige Entscheidung im Eilverfahren handelt.

Der Senat änderte in diesem Zusammenhang in einer außerordentlichen Sitzung am 08.05.2024 die WahIO Senat und WahIO FBR. Die Änderungen traten am 09.05.2024 in Kraft

<https://www.uni-muenster.de/Rektorat/abuni/2024/AB2413.html>.

In der WahIO Senat wurden die vier Wahlkreise der Gruppe der Studierenden durch einen Einheitswahlkreis ersetzt. Die bisher im Wahlamt eingereichten Wahlvorschläge für die im Rahmen der Änderungsordnung abgeschafften Wahlkreise sind nunmehr zu vernichten. Die Studierendenschaft muss aufgefordert werden, Wahlvorschläge für den neuen Einheitswahlkreis einzureichen. Aufgrund dieser besonderen Umstände muss der bisher vorgesehene zeitliche Ablauf der Wahlvorbereitungen geändert werden.

Um die weiteren Schritte für die Wahlen 2024 gewissenhaft planen und durchführen zu können ist die Wahlvorbereitung zu unterbrechen. Die Änderung der Fristen und Termine für das laufende Wahlverfahren wird nunmehr geprüft und das Rektorat gebeten, den Wahlzeitraum zu ändern. Anschließend werden die neuen Fristen und Termine in einer geänderten Wahlbekanntmachung universitätsöffentlich bekannt gemacht. Ebenso wird umgehend über die weiteren Schritte zur ordnungsgemäßen Durchführung der Wahlen zum Senat und zu den Fachbereichsräten informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Anne Sprafke
–Wahlleiterin–